

Tiga Srikandi Pimpinan Ranting Aisyiyah Siap Bersinergi

Senin, 19-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUDUS—Pimpinan Cabang Aisyiyah Pasuruhan, KuduS pada Minggu (18/9) melaksanakan pelantikan terhadap tiga pimpinan ranting baru yaitu Pimpinan Ranting Pasuruhan Kidul, Pimpinan Ranting Pasuruhan Lor I dan Pimpinan Ranting Pasuruhan Lor II. Acara yang dihadiri oleh jajaran Pimpinan Cabang dan Ranting Muhammadiyah Pasuruhan serta para sesepuh Aisyiyah Cabang Pasuruhan tersebut bertempat di Mushola Fastabiqul Khairat, Desa Pasuruhan Lor, Kudus.

Ketua Cabang Aisyiyah Pasuruhan, Sunarsih mengatakan. jika acara pelantikan ini merupakan langkah awal untuk meneruskan perjuangan dari para pendahulu Aisyiyah di cabang Pasuruhan dan juga ranting. “Melalui pelantikan ini diharapkan para jajaran ranting yang dilantik siap untuk bekerja pada bidangnya masing-masing, sehingga semua program kerja yang telah tersusun dapat berjalan optimal,” ucapnya.

Kembali ditambahkan Sunarsih, diharapkan para Pimpinan Ranting dari tiga ranting di Cabang Pasuruhan tersebut dapat rela bekerja lebih, guna membangun dan memajukan organisasi. “Karena kita tahu bahwasannya kita merupakan salah satu ladang untuk bersama-sama berjuang dalam banyak hal bersama para Pimpinan Muhammadiyah dan juga ortom-ortom lainnya,” tambahnya.

“Dengan membangun niat yang tulus mulai dari sekarang, *insyaallah* kita akan dimudahkan dalam berbagai problema yang ada. Selain itu, kita juga wajib untuk menumbuhkan semangat berorganisasi dan menyalurkan ide-ide yang tentunya bermanfaat bagi sesama. Sehingga kita dapat ikut andil dalam berkontribusi untuk kebaikan,” tutur Sunarsih.

Agus Salim, Pimpinan Cabang Muhammadiyah Pasuruhan berharap jajaran Pimpinan Ranting Aisyiyah untuk dapat menyiapkan mental dalam mengemban amanah. “Seorang pimpinan harus memiliki mental baja agar tak mudah goyah dalam mengambil setiap tindakan dan memutuskan sesuatu,” tegasnya.

“Menjadi pimpinan itu adalah salah satu kehendak-Nya, sehingga sebagai orang yang terpilih marilah kita sama-sama bergerak untuk memajukan persyarikatan. Dengan kesabaran kita akan bertugas dengan penuh suka cita, karena tidak semua yang diputuskan dapat diterima oleh yang lain,” tutup Agus. (adam)

Kontributor: Drajat PS

Berita Daerah